

Jueves 15 de marzo de 2018

El Financiero Ven mayor costo para Trump si se sale del TLCAN

JASSIEL VALDELAMAR A medida que transcurren las rondas de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y que los grupos de trabajo técnico de México se reúnen con la élite empresarial y política de Estados Unidos para su discusión, los estadounidenses se dan cuenta de que si el presidente Donald Trump decide abandonar el acuerdo, esto le generaría un alto costo económico y político. Moisés Kalach, coordinador del 'Cuarto de Junto', que representa a la iniciativa privada en las negociaciones, señaló que han aumentado el cabildeo con sus contrapartes. Detalló que el año pasado tuvieron 250 reuniones, de las cuales 33 fueron con gobernadores norteamericanos, 64 con congresistas y senadores, y el resto con el sector privado americano. "De la mano del gobierno mexicano todas estas reuniones que hemos tenido han ayudado a que la presencia de México crezca y que nuestros aliados político-económicos hablen por nosotros, haciendo pesos y contrapesos, y eso ha logrado que el costo de salida del presidente Trump suba", afirmó Kalach en el '13 Summit de Capital Privado en México' de la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap). Luis de la Calle, director general y socio fundador de la firma De la Calle, Madrazo, Mancera, destacó que el valor estratégico que tiene el TLCAN en Estados Unidos es más grande de lo que pensaba el presidente Trump, por lo que salirse traería un costo muy elevado para su país. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales EU presiona a China para bajar 100mdd superávit

REUTERS El gobierno de Donald Trump está presionando a China para que reduzca su superávit comercial con Estados Unidos en 100 mil millones de dólares, dijo ayer un portavoz de la Casa Blanca, aclarando un tuit publicado la semana pasada por el mandatario. Trump tuiteó el pasado miércoles que se pidió a China que desarrolle un plan para reducir su desequilibrio comercial con Estados Unidos en mil millones de dólares, pero la portavoz dijo que el presidente quería decir 100 mil millones de dólares. La portavoz de la Casa Blanca declinó entregar más detalles sobre cómo le gustaría al gobierno que China logre ese objetivo: si bastaría con mayores compras de productos estadounidenses, como soya o aviones, o si quiere que China haga grandes cambios a sus políticas industriales, reduzca subsidios a empresas estatales o disminuya más la capacidad en acero y aluminio. La solicitud tuvo lugar en momentos en que el gobierno de Trump estaría preparando aranceles a las importaciones de hasta 60 mil millones de dólares a tecnologías de la información, firmas de telecomunicaciones y productos de consumo chinos como parte de una investigación estadounidense sobre prácticas chinas en derecho intelectual. Tampoco está claro si la reducción solicitada de 100 mil millones de dólares contemplaría quejas de Estados Unidos sobre las políticas de inversión chinas que en la práctica mandan a firmas estadounidenses a transferir tecnologías a socios chinos en emprendimientos conjuntos para lograr acceso al mercado. P.C. China, Estados Unidos, economía mundial Reforma Sin acuerdo en abril, difícil TLC en 2018.-SE

EFE Sao Paulo, Brasil (15 marzo 2018).- Las renegociaciones del TLC deberán concluir antes de final de abril, explicó en Sao Paulo el Secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo Villarreal, durante un debate en el Foro Económico para Latinoamérica. "Tenemos un calendario justo, porque son varios los puntos que tenemos que discutir. Si no llegamos a un acuerdo en abril, será muy difícil finalizar las negociaciones antes de finales del año", aseguró Guajardo. También señaló que los tres países involucrados -Canadá, México y Estados Unidos- celebrarán elecciones en 2018 durante los meses de junio y julio, por lo que se hace aún "más urgente" la búsqueda de un acuerdo. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Pactan Europa y EU reunión por aranceles

EFE Bruselas, Bélgica (15 marzo 2018).- La comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, y el secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, se reunirán la próxima semana para hablar sobre los aranceles que su país quiere imponer a sus importaciones de acero y aluminio, de las que la Unión Europea (UE) quiere quedar exenta. Fuentes comunitarias confirmaron que la decisión de mantener este encuentro se tomó tras una llamada telefónica entre Malmström y Ross esta mañana, en la que hablaron de las tarifas anunciadas por el Presidente estadounidense, Donald Trump, de un 25 por ciento para las importaciones de acero y del 10 por ciento para las de aluminio. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles Dan reglas para yacimientos compartidos

Norma Zúñiga Cd. de México (15 marzo 2018).- La Secretaría de Energía (Sener) publicó los lineamientos que establecen el proceso a seguir para instruir la unificación de yacimientos compartidos entre dos o más empresas y aprobar el acuerdo de unificación de los mismos. Si una petrolera encuentra un yacimiento compartido, deberá notificar a la Sener en los 60 días hábiles posteriores al descubrimiento, según dichos lineamientos publicados en el Diario Oficial de la Federación (DOF). La Sener explica que el Acuerdo Preliminar de Unificación busca que los contratistas realicen de forma coordinada las actividades necesarias para presentar los requisitos del Aviso sobre el Descubrimiento de un Yacimiento Compartido. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, yacimientos compartidos, yacimientos Amplían plataforma de préstamos a pymes

REFORMA/Staff Cd. de México (15 marzo 2018).- Los fondos de capital emprendedor Ignia, American Express Ventures y ALLVP, participan en una ronda de financiamiento de Visor ADL para que expanda su plataforma de préstamos a pequeñas y medianas empresas (pymes). Visor opera una plataforma digital escalable que le brinda a las instituciones financieras información dinámica y confiable sobre la salud financiera de las pymes, permitiéndoles tomar mejores decisiones a la hora de extender crédito y financiarlas. "Esto es una prueba de que creen en nuestra capacidad de triunfar en nuestra misión de contribución a través de nuestra plataforma, de desarrollar nuestra economía ayudando a las pymes a acceder al financiamiento, hacer crecer sus negocios con grandes compañías y administrarse mejor", dijo Rubén Sánchez Souza, CEO de Visor ADL. P.C. pymes, sistema financiero El Economista México hace contrapropuestas en sector automotriz Lourdes Flores Monterrey, NL. En la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, México está haciendo contrapropuestas en el tema del sector automotriz y espera una mejor solución a la entrada de productos lácteos para evitar barreras a la exportación. Sin embargo, ni el muro ni

aranceles afectan la negociación, dijo Kenneth Smith Ramos, jefe de la negociación técnica para el TLCAN. Durante el Primer Foro Internacional de Comercio Exterior, Smith Ramos, explicó que están trabajando con las asociaciones automotrices para analizar si existen procesos productivos que se puedan desarrollar o atraer hacia América del Norte y que ello permita identificar si se puede incrementar el valor del contenido regional. P.C. industria automotriz, reglas de origen Textileros piden modificar condiciones de apertura en CPTPP Lilia González La industria textil-vestido demandó a la Secretaría de Economía y el Senado instrumentar un mecanismo de excepción con Vietnam y Malasia en el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (TPP 11 o CPTPP), que salvaguarde a la industria mexicana de posibles prácticas desleales. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), José Cohen Sittón, dijo que antes de que sea ratificado el acuerdo se agregue el mecanismo de cartas paralelas, como lo obtuvo la industria automotriz, luego de la salida de Estados Unidos. “Tenemos que dar tiros de precisión con Vietnam y Malasia, en donde se elimine la lista de escaso abasto (el uso de insumos de cualquier procedencia, incluida China, porque no se producen en la región) y fijar cupos a las exportaciones de estos países al nuestro”. P.C. CPTPP, industria textil, acuerdos comerciales EU podría imponer aranceles a China por hasta 60,000 mdd Roberto Morales Estados Unidos podría imponer aranceles a las importaciones de productos chinos por un valor anual de entre 30,000 y 60,000 millones de dólares como castigo por el presunto robo de propiedad intelectual, de acuerdo con medios estadounidenses. Esta sanción sería impuesta tras una investigación en el marco de la Sección 301 de la Ley de Comercio de Estados Unidos sobre las políticas de derechos de propiedad intelectual y las políticas de transferencia de tecnología para determinar su impacto en los intereses económicos de Estados Unidos. El presidente Donald Trump podría implementar la medida antes de fin de mes. Sería adicional a los aranceles globales que Estados Unidos fijó de 25% a las importaciones de acero y de 10% a las de aluminio, argumentando preocupaciones de seguridad nacional y dejando abierta la opción de excepciones para ciertos aliados de su país, entre ellos México y Canadá. La agencia Reuters y otros medios de comunicación informaron que las nuevas tarifas apuntarían a los sectores de tecnología y telecomunicaciones. P.C. China, Estados Unidos, aranceles Reforma energética sumará 1 bdd al PIB al 2040 María Alejandra Rodríguez La correcta implementación de la reforma energética agregará a la economía del país 1 billón de dólares —1 millón de millones— al 2040, que equivaldría a 4% del Producto Interno Bruto (PIB) en ese año, de acuerdo con la “Agenda 2040: transformando a México”, elaborada por la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi). “Debemos mantener el rumbo y el ritmo con una instrumentación apropiada de la reforma energética, esto permitirá no sólo resolver los retos que hemos heredado del modelo anterior, sino, sobre todo, nos ayudará a agregar 1 billón de dólares a nuestra economía en el 2040”, depende de que la regulación y operación sectorial siga cuatro principios: constancia, competencia, transparencia y apuesta por el conocimiento”, indicó el presidente de la Amexhi, Alberto de la Fuente. P.C. reforma energética, crecimiento económico HSBC tiene la mayor brecha salarial de género entre los bancos británicos Reuters HSBC revelará una brecha salarial de género de 59% en su principal operación bancaria en Reino Unido, la mayor informada a la fecha por un banco británico, según una copia del reporte del prestamista que Reuters vio este jueves antes de su publicación. El banco reportará además una diferencia de género en los bonos de 86 por ciento en HSBC Bank Plc, la mayor de las siete entidades del prestamista en Gran Bretaña y que emplea a 23,507 personas. Una portavoz del banco confirmó los contenidos del documento. P.C. sistema financiero, brecha salarial, HSBC, género Edomex, NL, Puebla y SLP, motores manufactureros Mariana Álvarez Madrid Estado de México, Nuevo León, Puebla y San Luis Potosí fueron los motores de las industrias manufactureras durante el 2017. El valor nacional de producción del conjunto de industrias manufactureras ascendió a 6.8 billones de pesos corrientes, el mayor monto registrado en el país; dicha cifra significó un aumento anual de 5.3% en términos reales, que por el efecto inflacionario fue menor a la variación del 2016, de 5.9%, aunque estas dos tasas son las más elevadas en el último sexenio. P.C. entidades federativas, industria manufacturera Sector automotriz prevé mantener producción Estrella Viviana Estrella Querétaro, Qro. Pese a la incertidumbre que genera la revisión del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la industria automotriz local observa condiciones en el mercado para mantener los niveles de producción. La producción anual de autopartes ronda en 5,300 millones de dólares, de acuerdo con el Clúster Automotriz de Querétaro. El vicepresidente de dicho organismo, Renato Villaseñor, expuso que, aun cuando permea la incertidumbre, no ha habido cambios que generen un impacto en la industria. P.C. industria automotriz, producción La Jornada El Pensionisste no descarta entablar juicio contra ICA Ángeles Cruz Martínez | jueves, 15 mar 2018 07:17 Ciudad de México. Desde su creación, en 2007, el Fondo Nacional de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado (Pensionisste) ha realizado 3 mil operaciones de inversión. Una salió mal: la compra de acciones de la constructora ICA en 2015 –que ese año cayó en insolvencia financiera–; por la cual perdió 406 millones de pesos. Si bien ese dinero no llegó a las finanzas del corporativo, Pensionisste investiga si hubo mal manejo de los informes que lo llevaron a realizar esa transacción. De ser el caso, entablaría un juicio contra la empresa y quienes resulten responsables. Para ello, el organismo contrató los servicios del despacho White&Case, del abogado Vicente Corta, aseguraron fuentes cercanas a la Afore pública. P.C. Pensionisste, pensiones, seguridad social, Afore, ICA Trump insiste en déficit comercial de EU con Canadá Afp | jueves, 15 mar 2018 10:35 Washington. El presidente estadounidense, Donald Trump, insistió este jueves en que Estados Unidos tiene un déficit comercial con Canadá, contradiciendo las estadísticas oficiales y presionando a su vecino del norte en medio de la tensa renegociación del TLCAN. Trump reaccionó a una información publicada por el diario The Washington Post, que señaló que Trump se había jactado de inventar datos comerciales durante una reunión con el primer ministro canadiense, Justin Trudeau. "Tenemos un déficit comercial con Canadá, como tenemos con casi todos los países (algunos de ellos enormes)", tuiteó Trump, y agregó que a Trudeau "no le gusta decir que Canadá tiene un superávit" con Estados Unidos. P.C. TLCAN, Estados Unidos, déficit comercial EU y Unión Europea acuerdan reunión sobre aranceles Afp | jueves, 15 mar 2018 10:03 Bruselas. La comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, y su homólogo estadounidense, Wilbur Ross, se reunirán "la próxima semana" para abordar los pesados aranceles que Estados Unidos quiere imponer al acero

y al aluminio, indicaron este jueves fuentes de la Comisión Europea. "Malmström y Ross acordaron reunirse la próxima semana" durante una conversación telefónica este jueves, señalaron estas fuentes, sin precisar ni el lugar ni la hora de este encuentro. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles, economía mundial Peso pierde tras comentarios de nuevo asesor de Trump Reuters | jueves, 15 mar 2018 08:55 Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este jueves tras comentarios del nuevo asesor económico del presidente estadounidense sobre la necesidad de contar con un dólar fuerte, y luego de datos económicos de Estados Unidos que hicieron avanzar al billete verde. "Prevemos que siga un fortalecimiento generalizado del dólar, ante los comentarios en favor de una política pro-dólar por parte del nuevo asesor económico del presidente estadounidense. La paridad cambiaria podría oscilar entre 18.66 y 18.74", dijo el grupo financiero Ve por Más en un reporte. La moneda cotizaba a 18.7265 por dólar, con una pérdida de 0.73 por ciento o 13.65 centavos, frente a los 18.59 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio

Instituciones deben ser más cuidadosas al invertir recursos de pensiones: CIEP Israel Rodríguez | miércoles, 14 mar 2018 19:37 Ciudad de México. El quebranto por unos 400 millones de pesos, derivado de la inversión del Fondo Nacional de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado (Pensionissste) en la constructora ICA, es un "foco" para la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) y las Afores. Así lo consideró Alejandra Macías Sánchez, integrante del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), quien enfatizó que esas instituciones deben ser más cuidadosas al realizar inversiones con recursos que no son suyos, y pertenecen al ahorro de los trabajadores. La especialista en retiro, envejecimiento, pensiones y transferencias de capitales, consideró que debe haber mayores controles y candados con el propósito de tener más transparencia de los fondos invertidos por las Afores y no vuelva a ocurrir una situación similar. P.C. CIEP, Pensionissste, pensiones, seguridad social, Afores Turistas mexicanos al extranjero superan bache 2017 Julio Reyna Quiroz | miércoles, 14 mar 2018 18:57 Ciudad de México. Los viajes de los turistas mexicanos al extranjero se incrementaron a una tasa anual de 7.6 por ciento en enero pasado, y prácticamente recuperaron sus niveles de crecimiento tras el bache de 2017. El Banco de México (BdeM) informó que los egresos de turistas mexicanos al exterior sumaron más de 1.7 millones, un aumento de 7.6 por ciento en comparación con el primer mes de 2017, se registraron 1.5 millones de eventos. En enero de 2016, la cifra fue de 1.6 millones. La caída en enero del año pasado coincidió con el ascenso del magnate Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos y con un tipo de cambio de 20 pesos por un dólar. Estos factores motivaron a que los viajeros mexicanos cambiaran sus viajes a ese país y prefirieran visitar un destino nacional o bien trasladarse a países de Europa. P.C. Banco de México, turismo EU demanda a India ante OMC por subsidios a exportaciones Afp | miércoles, 14 mar 2018 12:28 Washington. El gobierno de Estados Unidos anunció este miércoles la presentación de una demanda de consulta para solución de controversia contra India ante la Organización Mundial de Comercio (OMC), por subsidios a la exportación. "Esos programas de subsidio a las exportaciones dañan a los trabajadores estadounidenses al crear un escenario desigual en el que deben competir", apuntó el representante de Comercio (USTR), Robert Lighthizer, en una nota oficial. Lighthizer añadió que su oficina seguirá promoviendo "un comercio justo y recíproco mediante todas las herramientas, inclusive la OMC". De acuerdo con la oficina del representante de Comercio, India otorga beneficios a empresas exportadoras por valores que ascienden a unos 7 mil millones de dólares al año en forma de exención de aranceles e impuestos P.C. OMC, Estados Unidos, India, exportaciones, subsidios, economía mundial